

ハート通信 令和3年12月号 通算205号

優しいハートと確かな医療技術で地域社会に貢献します！

インフルエンザワクチン予防接種受付について

ワクチンの生産・流通量が例年に比べ少なく、当院でも昨年度に比べ2割減の入荷見込みで一般向け接種について次の通りとします。

接種日：12/19（日）9:00～開始 午前中のみで200名程度を予定 場所：クリニック西側昭和館

事前予約必要：12/1（水）より予約受付開始し、定員に達し次第受付終了します。

料金： 65歳以上：1,500円 1歳～65歳以下：3,500円（小児2回目同額）

なお、新型コロナワクチン3回目接種は二回目終了後8か月経過した方から順次接種券が郵送される予定とのことです。

当院でも接種を行っていく方針です。決定次第 院内掲示やホームページ等でお知らせしますのでもうしばらくお待ちください。

（文責：外来部看護主任 大久保清美）

イルミネーション点灯開始

職員の力作です、どうぞお楽しみください

当法人のサービス付き高齢者向け住宅「みつよし優心館」での冬季名物となりそうなイルミネーション電飾の点灯式を行いました。昨年以來、新型コロナウィルスの流行により、外出や面会制限があり、入居者が寂しい思いをしていると感じました。また、地域の方々においても自由に行動できないもどかしさがあると思います。そんな思いを少しでも軽くしたい、少しでも温かい気持ちになって欲しいと思い、優心会男性職員を中心に、取り付け作業を行いました。素人作業で、雑な部分もありますが、昨年以上の出来栄になっています。2月末まで、夕暮れ～21時まで点灯していますので、通りがかりの際にはぜひ足を止めてお楽しみください。



（イルミネーション設営委員会 看護師 野崎和正）

感動をありがとう ヤクルトスワローズ日本一！！

11月27日 プロ野球日本シリーズ第6戦、延長12回5時間の激闘の末、わがスワローズが見事に日本一の栄冠を手に入れました。2年連続ダントツでセリーグ最下位に沈んだチームが日本一になるなんて（ひそかに期待はしていましたが）想像できませんでした。

勝因として奥川、高橋、村上ら若手の台頭、青木、石川らベテランのここ一番での勝負強さ、最終戦で決勝打を放った代打の神様「川端慎吾」の存在、外国人選手の活躍などが言われていますが、シーズンで10勝以上した投手は1人もいません。3割打者もいません。また主な個人タイトルは村上の本塁打王のみでした。2位阪神との差はわずか5厘。このチームの今年の勝因は個の力ではなくチーム一丸、心ひとつに、自分を信じ、仲間を信じて最後まで諦めず全力プレーに徹したことだと思います。

日本シリーズでも超強力投手陣と切れ目のない強力打線を擁するオリックスに互角の勝負を挑み、毎試合最後の一人までどっちに転ぶかわからない球史に残る大激戦を繰り広げました。ここでも救援に失敗したマクガフ投手を責めるどころか「心配するな、お前を信じている、これからは任せるから」と言葉をかけた高津監督。これが守護神マクガフの最終戦での激投につながりました。

チームスワローズとして控えを含めた全選手、首脳陣・裏方のスタッフ・ファンが同じ方向を向き【絶対大丈夫】の合い言葉のもと戦いぬいた結果が実ったといえます。一方、オリックスバファローズも敵ながらあっぱれの素晴らしいチームでした。こんな日本シリーズはこれまでなかったのではと思います（たとえ負けていたとしてもそう思えます）。私はスワローズに勇気をもらいました。私たちも【チームハート】として医療、介護を通じて地域の皆様のお役に立てるようより一層努力して参ります。



2021年11月28日 優心会 理事長 小野隆宏